



Zwei Mal Finale, vier Mal Spanien!

Klare Kante - die Fußball-Kolumne von BetClic-Botschafter Thomas Berthold

London, 23. April 2012 - Die Halbfinal-Rückspiele in der Champions League stehen an, und natürlich drücke ich dem FC Bayern beide Daumen. Allerdings muss man bei aller Liebe realistisch bleiben - und die Realität sieht für mich so aus, dass Real Madrid mit seiner gewaltigen Angriffswucht im Bernabeu den Finaleinzug perfekt machen wird. Cristiano Ronaldo hat im Hinspiel quasi gar nicht stattgefunden, das wird im Rückspiel ganz anders. Zudem erwarte ich Marcelo anstelle von Coentrao, der ist deutlich stärker im Spiel nach vorne und defensiv ebenfalls sehr gut. Von Mourinho richtig eingestellt wird Real das zuhause klar machen. Die Bayern können eigentlich nur auf mindestens einen perfekten Konter hoffen, auf Reals Dezimierung durch rote Karten und darauf, das Madrid vergisst, am Zielwasser zu nippen.

Barcelona gegen Chelsea - hier erwarte ich einen klaren Sieg für Barca. Das Spielfeld im Camp Nou ist viel größer als die enge Stamford Bridge, da kann Chelsea noch so gut verteidigen. Barca wird das Spiel auseinanderziehen, und am Ende wird viel zu schnell für Chelsea gespielt. Anders als Real Madrid im letzten Clásico wird Chelsea hier keine Chance haben. Barca gegen Real am 19. Mai in München, so sieht für mich das CL-Finale 2012 aus. In der Europa League wird sich Bilbao im Rückspiel gegen Sporting Lissabon durchsetzen und auf Atlético Madrid oder Valencia treffen. Damit hätten wir in beiden Finals nur spanische Teams - das ist doch mal ein Statement.

Und ein Satz noch zum Abstiegskampf in der Bundesliga: Was derzeit mit unserem Hauptstadtclub Hertha passiert, das hat Bundestrainer Jogi Löw eigentlich perfekt beschrieben: Drei Philosophien in einer Saison - wie soll das gutgehen?!

Die Bundesliga-Tipps, wie auch die allmontägliche Kolumne "Klare Kante" werden auch direkt bei BetClic unter: https://www.betclic.com/content.aspx?pagecode=spo_prognosen sowie auf Thomas Bertholds Facebook Seite unter: <https://www.facebook.com/pages/Thomas-Berthold/138111442952580> veröffentlicht.

Über Thomas Berthold

Weltmeister, Vizeweltmeister, Pokalsieger in Deutschland und Italien - Thomas Berthold ist einer der erfolgreichsten deutschen Fußballer aller Zeiten. Und im reifen Alter von 47 Jahren steht der gebürtige Hanauer nun vor einer neuen Herausforderung: Berthold ist als Botschafter für den online Gaming Anbieter BetClic (www.betclic.com) tätig.

Pressekontakt

BetClic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betclic.com
info@cpkomm.de

Firmenkontakt

BetClic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betclic.com
info@cpkomm.de

Die BetClic Everest Gruppe mit den vier internationalen Marken Everest Gaming, BetClic, bet-at-home.com und Expekt zählt weltweit zu den führenden Anbietern von online Gaming. Die Gruppe unter Führung von Nicolas Béraud gehört zu gleichen Teilen der Lov Group sowie La Société des Bains de Mer. Das breite online Angebot der Gruppe von Sport- und Pferdewetten, Poker, Casino und Bingo wird unterstützt von einem Kundenservice in 25 Sprachen. Die BetClic Everest Gruppe ist weltweit tätig und hat in 100 Ländern insgesamt über 12 Millionen Kunden. In 25 Ländern beschäftigt die Gruppe insgesamt 1.200 Mitarbeiter. Die Bruttoeinnahmen im Geschäftsjahr 2010 belaufen sich auf 375 Millionen Euro.

BetClic unterstützt viele europäische Top-Fußballclubs wie Juventus Turin, Olympique Marseilles und Olympique Lyon. BetClic-Botschafter im Bereich Sport sind u. A. Ruud Gullit, Arrigo Sacchi und Basketball-Star Tony Parker.